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Первое интервью новоизбранный мэр Горловки Евгений Клеп дал журналистам
городской газеты для подростков «Скрепка». Он ненадолго заглянул в редакцию
вечером в субботу, 6 ноября, и ответил на вопросы юных горловчан.      
  Юля Долженко, 16 лет: Евгений Викторович, сегодня у школ нет шефов, которые
могли бы помогать делать ремонт и приобретать необходимое оборудование. Вы
сможете решить эту проблему?   
  - Я считаю, что бизнес должен быть социально ответственным: успешные люди, которые
могут зарабатывать деньги, должны помогать тем, кто в этом нуждается. Мы обязательно
сделаем так, чтобы у каждой школы города был свой спонсор, или, как говорили раньше,
шеф.   
  Маша Брыкова, 13 лет: Мы, подростки, любим животных, и нас волнует их судьба.
В Горловке очень много бродячих собак. Они нуждаются в помощи. Многие
больны, многие кусаются, и это опасно для жителей. Вы планируете создать в
городе приют для животных?   
  - Да, мы уже обсуждали эту проблему и считаем её очень важной. Но, с другой
стороны, это сегодня не приоритетно. В первую очередь нам нужно решить проблемы
людей, нуждающихся в срочной помощи. Если мы в первую очередь будем помогать
животным, а не горожанам, нас не поймут. Но о животных мы тоже будем заботиться, 
в будущем
.
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            Для увеличения нажмите на изображение          Настя Бажанова, 16 лет: Кем вы мечтали быть в детстве и почему в итоге выбралипуть политика?  - Я, как и все, мечтал о разном: и космонавтом, и пожарным, а ещё - занимался воДворце пионеров в изостудии и думал, что смогу стать художником. Но когда вырос,заинтересовался проблемами управления. Это очень трудная и очень важная работа.Согласитесь: все хотят жить в уютном, удобном, чистом и красивом городе. Как этосделать? Почему тридцать лет назад Горловка была красивой и все ею гордились, асегодня город выглядит заброшенным и неприбранным? Мне хочется найти ответы наэти вопросы и сделать Горловку процветающей. С вашей помощью, конечно! Потому чтотакие большие дела можно делать только вместе. Верить в успех и много для этогоработать! И если город поддержал меня – значит я на верном пути.  Ирина ШевченкоФото: Рома Красницкий, 16  лет
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